



保守 朝霞市議会議員【3期10年目】

たはら亮Report

本号ひとことダイジェスト！

- ・ワンチームあさか設立。小野寺のりこさんと共同記者会見実施。
- ・たはら亮後援会市政報告会、僕の思いを全てお伝えしました。
- ・小野寺のりこさん×あさか未来。新たな未来の扉を開く。
- ・12月議会一般質問特集。成年後見利用促進と小・中鳴子踊り。
- ・東町内会もちつき大会が盛大に開催！有難うございました^^



ワンチームあさか設立。小野寺のりこさんと共同記者会見実施。



令和6年12月19日
共同記者会見を実施

○市政改革への挑戦を表明した会見でした。

令和6年12月6日、たはら亮が代表者となる政治団体「ワンチームあさか」を立ち上げました。政党やイデオロギーの壁を越え、小野寺のりこさんとも力を合わせ、文字通りワンチームとなって新たな未来の扉を開きます。同月19日には共同記者会見を実施し、翌日の埼玉新聞では一面で紹介されました。



ワンチームあさか×小野寺のりこさん

たはら亮後援会市政報告会、僕の思いを全てお伝えしました。



令和6年12月21日
みんなでワンチームあさか！

○3期10年目となる節目の市政報告会。これまでの活動を振り返りました。

年末のお忙しい中、多方面から大勢の方々にご参会いただきまして、たはら亮後援会一同、心からの御礼を申し上げます。ご来賓として、デジタル副大臣兼内閣府副大臣の穂坂泰衆議院議員、松井弘埼玉県議会議員からも激励を賜り、有難く思っております。一期目で腐ったこと、二期目で仲間を増やしたこと、そして三期目は朝霞市長選挙を見据えた一本化を目指し、その最後に残れるよう活動を継続してきたことなど、これまでの思いを全てお話させていただきました。



○若者就労支援や障害者雇用の研究過程で出会った、小野寺のりこさん。

二年前の新会派あさか未来結成、そして二元代表制を取り戻す議会変革を主導してきた者として、僕が皆様の先頭に立ち、新しい朝霞を創る覚悟で活動を継続して参りました。しかし、僕では一本化が困難な事情が生じ、悩み苦しんでいた頃に出会ったのが、小野寺のりこさんでした。若者就労支援や障害者雇用をテーマに四市それぞれの議会で協力して調査研究している最中、国の政策の立場から様々なご指導をいただいた、障害者雇用施策のエキスパートです。



動画配信中！

○小野寺のりこさんをスペシャルゲストに迎えた市政報告会。

その小野寺さんを皆様にご紹介できたことが本当に嬉しくて、有難く思っております。かすれ声や嗚咽など、聞き苦しい部分も多くございますが、後半は小野寺さんご自身が思いの丈を語られた場面もございます。「たはら亮ちゃんねる」に当日動画を配信しておりますので、左記QRコードからご笑覧ください(^^)v

たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

お問い合わせ✉



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。

たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所&電話

小野寺のりこさん×あさか未来。新たな未来の扉を開く。



○あさか未来メンバーと懇談会を開催。熱い思いに惹き込まれました。

幼い頃の小野寺さんと朝霞とのご縁、そして埼玉県職業安定部長時代に朝霞市との連携が進まなかった経験。馴染みのあった朝霞のこれからを考えるようになり、早期退職を選択して市政改革への挑戦を決断！

そんな小野寺さんに興味津々なメンバーからは、本当に沢山の質問が飛び交いました。そして一つひとつに丁寧に答える小野寺さん。的確な受け答えと対話力はさすがの一言で、メンバーから応援の声が相次いだのがとても印象に残りました。あっという間の楽しい二時間半、最後は小野寺さんを囲んで全員参加の記念撮影！有難うございました^^

12月議会一般質問特集。成年後見利用促進と小・中鳴子踊り。

○リーダーシップの観点から、2つのテーマで市長に論戦を挑みました。

前半は、僕がライフケアとして取組んでいる成年後見制度利用促進に係るテーマ。埼玉県内では圧倒的に遅れていて、これまでの9年間で10回も取り上げてきた経緯があります。他人事のような答弁の繰り返しで、最後の最後は質問を切り上げて止めましたが、権利擁護の最後の砦である本事業、先進市の首長の姿勢に学んで欲しいと常々申し上げています。

そして小・中学校よさこい鳴子踊りの参加促進事業。子供達が自校に誇りを持てる取組として、どうやったら各校に広がるのかを議論しました。今は教職員の働き方改革など、全てを学校任せにするのは不可能です。いかにワクワクする仕掛けをオトナが本気で作っていくか。そのためにも、こんな子供に育って欲しいという情熱が必要で、リーダーがそのフラッグを掲げて欲しいと市長に強く求めましたが…詳しくはwebで（笑）。



東町内会もちつき大会が盛大に開催！



○子供達に大人気！伝統のもちつき体験。

令和6年12月8日（日）、この日も最高の天気に恵まれまして、東町内会の伝統行事である「もちつき大会」が盛況でした😊

用意した整理券300枚が早々に配布を終えてしまうなんて僕にも経験がなく、とっさに先に回収した整理券の再利用を提案しました。おもちを配る列も、そして伝統のもちつき体験の列も正に長蛇の列！多くの子供達に喜んで貰えて、本当に良かったです^^

当日は穂坂泰代議士、松井弘県議も花を添えてくださいまして、無茶振りで挨拶＆もちつきを所望！さすがお二人とももちつきは慣れておられまして、逆に勉強になりましたw



田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に岡一丁目で独立型ケアマネジャー事務所開設。平成21年より行政書士・社会福祉士ゆい生活法務事務所を運営、民事法務や企業法務を中心に地元で日々奮闘しています。

大2、中3、小4の3人の父親として二小・二中のPTAに参加。東町内会では副会長として地域活動に取組んでいます。

朝霞市議会の最大会派であるあさか未来会長、朝霞市商工会理事、自衛隊協力会青年部会及び体育学校後援会等…まちづくりを合言葉に鋭意活動中です！